
とが不備の原因といっておりますが、あり物で作るのです

から、不統一になるでしょうけどネ。

 何んでこんなに大量の不備のある物件が建てられたのか、

中間検査とかやっていたんでしょうが、山本君、友永君

お聞かせ下さい。

 総務省が 2018 年の日本人の人口移動報告によると、

長崎市の転出超過数は前年比484人増の2,376人で、同省

が市町村別データの統計を取り始めた 10 年以降、初の

全国ワースト 1位となったそうです。ワースト 2位が

北九州市の 1,674 人、3位は那覇市の 1,636 人です。

 '18年は年代別で30代後半、転出先で熊本県、大分県

などが目立ち、転勤者が多かったそうです。特に、三菱

重工業長崎造船所で客船建造が終了したことの余波も

要因の一つとして考えられています。

 転入者が転出者を上回れば転入超過、その逆で転出超過

となります。県内21市町のうち、転入超過は大村市（481人）、

北松佐々町（123 人）、東彼川棚町（23 人）の 3市町。

転出超過は、佐世保市（817 人）、諫早市（751 人）が

長崎市についで多かったそうです。何で大村は人口が

増えて諫早は少なくなるんでしょうネ。

 10 歳の女の子が父親に毎日なぐられ、シャワーをあ

びせられ、寝ていたら、蹴られて起こされ、最後は殺さ

れてしましました。教育委員会は父親への恐怖心から子

供の買いたアンケートをわたしてしまったそうです。こ

 賃貸アパート大手レオパレス 21 は、施工不良のため

特に危険だとみている物件 641 棟の入居者 7,782 人に

対し、優先的に 3 月末までを目安とした転居の要請を

始めました。天井に耐火上不備がある。最終的には新たに

問題が見つかった 1,324 棟の計 1万 4,443 人に転居を

促すそうです。

 転居を要請しているのは、主に単身者向けで 3階建て

の「ゴールドレジデンス」と呼ばれる物件で、法令に基

づき指定の 2枚の部材を組み合わせて天井に設置する

必要があるのに、1枚しかない事例や、指定の部材を使

用していない事例、また外壁も建築基準法に合ってない

部材を使用していた事例が確認されたそうです。施工時

の書類に「表記の不統一や、誤解を招く表現」があったこ



御厨 善光君：現在、西クラブ「禿げます会」の要職に

       在る私ですが、この度、メタボリック委員会

       にも登録させて頂く事となりました。新

       参者ですが、岩下委員長、高瀬副委員長

       を初めとする正会員の皆様、何卒宜しく

       お願い申し上げます。

ダービースクール報告

国際奉仕委員会　永井　委員長

諫早市立大草小学校　校長　有谷　孝彦　様

れが一番ダメな事だったでしょう。この子は毎日生きた

心地がしなかったでしょう。かわいそすぎます。おじちゃ

んは、教育委員会に怒ってます。

例会変更および休会等の連絡事項なし

青少年奉仕委員会　山本　委員長

草野 惠介君：有谷校長先生、ようこそいらっしゃいま���

       した。

日高 正朗君：有谷孝彦校長先生の御来訪を歓迎致します。

       可愛い子供達の為に頑張って下さい。

永井 栄次君：有谷さん、本日は御来訪ありがとうござ

       います。おとうさんも、ここで長くロー

       タリーで活躍されました。たぶん喜んで

       おられるでしょう。本日は交流会報告よろ

       しくお願いします。

木村 暢義君：何んもなかばってんスマイルします。そう

       そう、日高さんがゴルフのカモの状態に

       なっているみたいです。可愛そう。

松井 純治君：誕生祝ありがとうございます。75 歳に

       なりました。

宮本 峻光君：所用のため、早退します。有谷校長！！

       話が聞けず残念！気張れよー。

 木賢治郎君：みなさん、こんにちは！

吉田健一郎君：先週は傘寿、古希の皆さん、二次会は

       スナックを借りきり、美人ママを独占して

       の楽しい一夜でしたネ。

小島 礼文君：業務の為、早退します。岩下君頑張って

       下さい。


